

若 鮎

桧木内中学校報 No.14
令和7年7月23日(水)

学校教育目標

「元気・温もり・感動」を伝える桧木内中学校

いよいよ夏休みです

明日から32日間の夏休みです。この膨大な時間をどんなこと使おうか、想像するだけでワクワクしそうです。夏は、事故の多い季節です。特に海や川、熱中症には十分注意する必要があります。元気な姿で8月25日に登校してくることを楽しみにしています。

汗が滴り落ちる、まさに「うだるような暑さ」の中、川探検を行うことができました。水の事故や熊の被害等が報道され、実施に当たっては考慮すべきことが多く準備が大変ですが、子どもたちのはじけるような笑顔を見ると今年もできてよかったと感じています。自然に恵まれた環境だからこそ自然と正しい付き合い方を身に付けてほしいと思います。「ライフジャケットは必須」です。



聞き書き学習「インタビュー」

今年度、塩野米松先生を講師に迎え「聞き書き学習」に取り組んでいます。先日、各グループで考えた質問をもとにインタビューを行いました。実際にインタビューしてみると意外な人とのつながりがわかったり、想像が付かないような出来事があったり、話が興味深くて引き込まれていました。その内容は、ICレコーダーに録音して自分たちで文章にします。夏休みの宿題になっているようです。

